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平成２７年第１回市議会の質疑概要 

 

【予算審査特別委員会（総括質疑）】平成２７年３月１１日 

 

■山口 典子委員（ソレイユ堺） 「中心市街地への未来型図書館の設置について」 

質問：中央図書館を中心市街地に設置してもらいたいがどう考えるか。 

答弁：多様化する市民ニーズに対応できる図書館をめざし、現在、中央図書館のあり方につい

て図書館協議会で議論しているところであり、その議論も踏まえて政令指定都市にふさ

わしい図書館について、先進都市の事例も参考にしながら、適地や財源などの課題とも

合わせて検討を進めて参りたい。 

質問：未来型図書館の機能をどのように考えているか。 

答弁：これからの図書館像は、赤ちゃんからお年寄りまで様々なライフステージにあわせ、市

民が学びたいと思う気持ちに図書館が寄り添い、積極的に自己実現を望む市民の方々に

対して、知的好奇心や学習意欲に応える生涯学習としての場としての機能を提供するこ

とが必要である。また、地域の歴史文化や産業振興、医療福祉や法律情報、ビジネス支

援など、市民の暮らしと地域コミュニティを支える、ＩＣＴの進化にあわせた地域の情

報拠点、知のアクセスポイントとしての機能も重要である。 

こうした観点に立ち、まちづくりに役立つ情報を受信し、発信する拠点として、また、

子どもから大人まで、市民の方々が憩い、安らぎ、暮らしを楽しむ公共の読書空間・学

習空間を充実し、市民一人ひとりに寄り添う機能を持たせることが未来型図書館である

と捉えている。 


